



## GLEITSCHIRMFLIEGEN Nur Rang 21 für Oftringer an der WM in Italien

Das Schweizer Team holte an der Weltmeisterschaft im norditalienischen Feltre die Bronzemedaille. Schwierige Wetterverhältnisse in der zweiten Woche verhinderten erfolgreiches Taktieren. Die Topografie liess wesentlich weniger verlässliche Prognosen zu, als sich das die Schweizer von den Alpen gewohnt sind. In der zweiten Hälfte der Wettkämpfe gab es gewitterbedingte Rennabbrüche für die 149 Piloten aus 47 Nationen. Der dreifache und aktuelle Schweizer Meister Stephan Morgenthaler aus Oftringen klassierte sich als zweitbesten Schweizer auf dem 21. Rang. (PD)